
◼ 1/14 (火)監査 205-2 監査の結論及び報告ゼミナール フィードバック  

      
  

＜講評＞ 
 

佐々木委員 

監査法人側が説得する際にもう少し会社の主張に対して原文を使って理論的に説明できると良かっ

たなと思います。  

 

 下村委員 

  資料をふまえて活発な議論ができていたと思います。継続企業の検討にあうことはないかもしれません

が、会計士のリテラシーとして理解を深めていただければと思います。 

 

伊井委員 

難しいテーマだったと思いますが、会社が考えた対応策に対してきちんと実行可能性を検討し、監査証

拠を積み上げるようにしましょう。 

 


